

CUADRADO VIOLETA

Palabras clave: PÉRDIDA, DUELO, DESAPEGO, CAMBIOS

LECTURA GENERAL

Este es un especial arquetipo asociado a los códigos y patrones de *muerte*, de cambio y de sufrimiento. Puede ser muy útil para tratar tumores, tejidos malformados o muertos; también para aplicar incluso locamente sobre miomas, gangrena, masas orgánicas en mal estado, etc. El Cuadrado Violeta neutraliza la carga excesiva que también puede llevar la carne de los animales que usamos en la alimentación, bien sea por el propio tejido sin vida y sin energía evolutiva, o bien sea por el sufrimiento del animal durante su matanza, código que queda allí impregnado. También neutraliza los códigos de muerte durante los *períodos de duelo* y los entierros de seres queridos.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Impulsa el reconocimiento de la fuerza compleja de la Vida, y la capacidad de reconocer y de valorar la muerte como parte evolutiva de la vida.

Despierta la capacidad de desapegarse de la materia.

PLANO PSICOLÓGICO:

Apoya con lucidez los procesos de duelo, tanto de seres amados como de pérdida de costumbres o actitudes psicológicas propias.

Despierta la capacidad de trascender el dolor a la pérdida, tanto si es una memoria reciente como antigua, entendiendo las pérdidas como naturales.

Ayuda a comprender que la entropía (caos, muerte y transformación) es una ley natural evolutiva, creativa y regenerativa.

Activa la superación emocional derivada del sufrimiento, la muerte y los duelos.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Transmuta los códigos y patrones de muerte celular, tanto si es por una experiencia propia como si es la memoria de una muerte ajena.

Modifica el patrón de sufrimiento de los animales cercanos, o ingeridos a través de la alimentación, unos patrones de dolor o matanza que pueden permanecer y sintonizar con el amplio campo sutil del ser humano.

Tratamiento local de tumores, tejidos malformados o muertos, gangrena, miomas, masas orgánicas en mal estado vital, etc.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

El Cuadrado Violeta es un arquetipo que nos muestra la necesidad de realizar duelos lúcidos y no patológicos, porque la muerte es un proceso natural que cada día

vivimos, celular y espiritualmente, pues *el cambio* es la pauta constante de la vida. Es un código geométrico que nos enseña que todos los patrones que nos conducen hacia la muerte, hacia el sufrimiento y el apego, pueden estar en *hábitos* que podemos transformar y trascender, tanto si son físicos como si son hábitos psicológicos y pautas culturales, 'permitiendo' que muera lo que deba ya morir, para posibilitar que nazcan en nuestro interior nuevos horizontes y más sutiles.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

En un espacio impulsa el desapego, la liberación y la transformación de cualquier fuerza asociada a la muerte, sea de personas o animales, según las anteriores explicaciones. Este arquetipo trabaja como transmutador del dolor provocado por muertes, duelos humanos pasados, o por el sufrimiento contenido en los animales muertos (alfombras de piel, trofeos de caza, comida, etc).

Para un hábitat humano este arquetipo será de gran utilidad en especial para tratar casas de campo, palomares, lugares y rincones donde haya estado habitando un ser del reino animal. El Cuadrado Violeta neutraliza y corrige la carga energética que un animal haya dejado en un lugar determinado, en el pasado o recientemente, las cuales son fuerzas de índole diferente que pueden llegar a influir sobre la anatomía sutil o el campo energético específico del hombre. Es un filtro muy adecuado para tratar lugares con códigos de enfermedades degenerativas, tumoraciones y muertes repetitivas, así como lugares que se hayan cargado con códigos de sufrimiento, duelo o dolor.

CODIFICA y APORTA: desapego, comprender la muerte, duelos lúcidos conscientes
DESCODIFICA y TRATA: apego a lo físico, códigos de sufrimiento y dolor

ENTIDAD ASOCIADA: El Cuadrado Violeta es el ángel enlazador entre el Universo y la Tierra.

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Urano en Capricornio.

MANTRA ASOCIADO: *Trasciende los códigos de la muerte.*

SECUENCIA NUMÉRICA: 42102